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апа Ирины – военный офицер, пол-
ковник запаса, брат – подполковник 
полиции. Но выбор профессии она 
сделала самостоятельно и вполне осо-
знанно. А в разговоре чаще всего про-

износила фразы «люблю детей» и «хочу при-
носить пользу». Пожалуй, в этих словах – вся 
Ирина Буренкова.

Ирина Буренкова: Я всегда хотела помогать 
людям, приносить пользу, и мне нравится рабо-
тать с детьми. В детстве у меня была сумасшед-
шая мечта – построить детский дом. В 22 года я 
хотела поступить в полицию, пошла на военную 
комиссию, но подружки, которые работали в 
суде, отговорили: зачем в полицию, пошли к нам 

работать! В суде я работала секретарём судеб-
ного заседания. Работа была довольно интерес-
ная, особенно когда рассматривались уголовные 
дела, но я поняла, что здесь не приношу пользы 
людям так, как могла бы, в итоге ушла из суда и 
занялась пением.
ЛК: Почему пением?
И.Б.: Ещё в 16 лет я пробовала себя в качестве 
певицы, у нас даже была своя группа – «Сири-
ус», мы выступали в клубах, на мероприятиях.  
А потом с третьего курса музыкального учили-
ща, посоветовавшись с родителями, ушла и по-
ступила на юридический в СаГА. 
Впрочем, как я уже сказала, юристом я работала 
недолго и в 23 года уехала в Москву на полтора 
года. Просто решила: уеду – и всё! У родителей, 
конечно, были огромные глаза, папа сказал: «Ни-
куда не поедешь!», я сказала – поеду! И поехала. 
С собой – 25 тысяч рублей. Когда приехала – ду-
маю: что же я такое натворила! Не знаю, куда 
идти, что делать… У родителей были знакомые, 
я к ним, говорю: можно я у вас вещи положу? 
Через два дня нашла себе комнату и побежала 
по кастингам в караоке-клубы. В первом клубе, 
куда я приехала, арт-директором была солистка 
группы «Шпильки» Варвара ЖАРоВА. Я очень 
ей благодарна, потому что она меня сразу взя-
ла, увидев во мне потенциал. Позднее она меня 
познакомила с известным в музыкальных кру-
гах человеком – Сергеем НИзоВцЕВыМ, ру-
ководителем группы «однажды», затем группы 
«VIP». В то время у него ушла солистка Диана 
ЮНИС, я приехала на студию и пыталась у него 
петь. однако продолжалось это недолго. Причи-
на? Скажем так, репертуар группы не соответ-
ствовал моему музыкальному вкусу… 

Ирина 
БуренковаХочу приносить пользу…

}
Зрители популярного 
телепроекта «Голос» 
запомнили самарскую участницу 
«слепых» прослушиваний 
Ирину Буренкову не только 
как обладательницу 
красивого чистого голоса, 
которой Александр ГрАдскИй 
требовательно повторял 
свою теперь уже знаменитую 
фразу: «Иди на кулак!». 
всех удивила профессия 
этой хрупкой юной конкурсантки – 
инспектор по делам 
несовершеннолетних. 
И, встретившись с Ириной, 
я прежде всего спросила, 
действительно ли она работает 
в полиции, и если да, 
то что повлияло на выбор 
такой далёкой от музыки 
профессии. 
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приносить пользу, 
и мне нравится работать 
с детьми. 
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Более 26 лет оздоровительный 
фитоцентр «Прасковья» возвращает 
здоровье людям, эффективно при-
меняя единственный в самаре метод 
фитотермотерапии Лосевских. 

В основе метода лежат разработ-
ки лаборатории всероссийского 
научно-исследовательского центра 
традиционной медицины. сборы из 
трав, подобранные с учётом их со-
вместимости, применяются в спе-
циально оборудованном аппарате 
«Прасковья», запатентованном как 
устройство для фитотермотерапии.
Аппарат представляет собой так 
называемую кедровую фитобочку.
ни фитобочка, ни сборы лекар-
ственных трав не имеют аналогов в 
мире! 

Метод Лосевских очистит организм 
от шлаков и токсинов, восстановит 
иммунную систему, предотвратит 
частые простудные заболевания, 
выведет лишние соли из организма, 
восстановит водно-солевой баланс, 
эффективен при лечении суставов, 
позвоночника, сердца и сосудов.
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Через полтора года я уехала в Самару на лето и… 
вышла замуж! Это был мой старый друг, рэпер, 
может быть, знаете – MC BALLU. У нас родилась 
дочь, но… через некоторое время я поняла, что 
этот человек всё-таки не мой, и ушла. Впрочем, у 
нас сохранились дружеские отношения.
ЛК: А как попала на проект «Голос»?
И.Б.: Ещё во втором сезоне моя подруга отпра-
вила от моего имени заявку, мне перезвонили, 
пригласили на кастинг. Родители меня поддер-
жали, правда, своеобразно, говорят: езжай, всё 
равно никуда не пройдёшь. Ну ладно, приехала 
на кастинг, и, к моему безумному удивлению, я 
прошла! Из 15 тысяч заявок на кастинге отобра-
ли 151 претендента, и я была №151. В  тот сезон 
я просто не успела спеть до того, как команды 
были набраны, и мне предложили приехать на 
третий сезон, пообещав, что мы, не успевшие,  
будем петь первыми. Тогда, после второго сезо-
на, я и пошла работать в полицию. здесь я чув-
ствую, что кому-то помогаю, и от этого получаю 
удовлетворение. Мы работаем не только с труд-
ными подростками, но и с неблагополучными 
семьями, когда родители недолжным образом 
осуществляют свои родительские обязанности. 
И когда детям помогаешь в каких-то ситуациях, 
чувствуешь свою нужность. Есть и хулиганы, 
которые, честно говоря, мне уже полюбились, 
они мне доверяют, сами звонят, говорят: Ирина 
Игоревна, я вот то-то натворил! Я говорю: при-
ходи скорей, будем разбираться! отчитываю, ко-
нечно, но всё же стараюсь их не ругать, у меня 
свой подход к ним имеется. Им ведь недодали 
того, что дают нам наши любящие родители, нет 
у них того тепла, настоящего. И мне их жаль, я 
стараюсь и поддержать, и совет дать.
Но сейчас мне пришлось перевестись на другую 
работу, в ГИБДД, из-за большой нагрузки, кото-
рая не оставляла мне практически времени ни 
на своего маленького ребёнка, ни на творчество, 
которым я очень хочу заниматься.
ЛК: А какие впечатления остались от третьего 
сезона «Голоса», от «слепых» прослушиваний?
И.Б.: Если честно, я ничего не помню, очень 
нервничала и перед своим выходом вообще хо-
тела сбежать. И своей группе поддержки так и 
сказала: «Я не пойду!» Но они меня успокоили, 
напомнили, что я сотрудник полиции, а значит, 
у меня есть и смелость, и сила воли, и я пошла.  
В голове – туман, музыка началась как-то нео-
жиданно быстро, я слабо представляла, где нахо-
жусь, а вспомнила об этом уже перед той самой 
нотой, которую в спокойном состоянии я беру 
свободно, но здесь…
ЛК: А действительно помог кулак Градского?
И.Б.: На самом деле я, конечно, знаю, что ноту 
нужно брать животом, в училище я же академи-

ЛК: После такой поддержки, наверное, хочет-
ся активнее заниматься своей творческой ка-
рьерой?
И.Б.: Да, конечно. Наверное, из-за этого я и по-
меняла работу, чтобы оставалось время на твор-
чество. Хочется сказать спасибо областному 
культурному центру МВД за то, что стали при-
влекать меня, приглашать на концерты. Кроме 
того, есть надежда, что мне дадут ещё один шанс 
в проекте «Голос» в следующем сезоне, и я, ко-
нечно, постараюсь им  воспользоваться.

Признаюсь, общаться с Ириной – сплошное удо-
вольствие. Импонируют её спокойствие, отсут-
ствие наигрыша, мировоззрение, отношение к 
детям: «детей нужно любить всех, независимо 
от национальности, и чистых, и грязных, любых, 
просто потому, что они – дети». Конечно, она хо-
чет ещё своих детей, но для этого нужно найти 
достойного человека, что довольно сложно, ког-
да перед глазами такие идеалы мужчин, как отец 
и брат. Но мы верим, что наша героиня найдёт 
своё счастье и в личной жизни, и в творчестве. 
И искренне желаем, чтобы одно другому только 
помогало!

ческим вокалом занималась, а это основа основ. 
Мой преподаватель, известная оперная певица 
Евгения ТЕНЯКоВА, мне всё объясняла и за-
ставляла меня на высоких нотах пианино при-
поднимать. Я всё знала,  просто в тот момент 
переволновалась. 
ЛК: Расстроилась, что не прошла?
И.Б.: Мне было стыдно идти к моим друзьям, 
которые пришли со мной, за меня болели, наде-
ялись… Но они меня очень поддержали, сказа-
ли, что я молодец, даже на руках несли по улице.  
А когда пришла домой, конечно, поплакала. Эфир 
смотреть боялась, но когда он прошёл в других, 
восточных областях, и ко мне в «ВКонтакте» ста-
ли добавляться друзья, говорить добрые слова, 
о том, какая я молодец, мне стало значительно 
легче, я расслабилась. После эфира мне звонили, 
хвалили, и это, конечно, очень приятно.«Мне было стыдно идти к моим друзьям, которые 

пришли со мной, за меня 
болели, надеялись… 
Но они меня очень поддержали, 
сказали, что я молодец, 
даже на руках несли по улице… 


